



Quienes somos



HuelvaYa.es

EL PERIÓDICO DIGITAL DE HUELVA

Home Local Provincia Deportes Sociedad Cultura Economía Opinión Sucesos Educación

RSS for Entries

Me gusta Me Twittear

Lunes, Noviembre 04, 2013

Economía incentivará seis proyectos de ahorro y renovables

noviembre 3, 2013 | Filed under: D-Tema del día, Economía, Local | Posted by: redaccion2

La Consejería de Economía, Innovación, Ciencia y Empleo, a través de la Agencia Andaluza de la Energía, ha aprobado en su última comisión de valoración, la concesión de incentivos a 6 proyectos de ahorro, eficiencia energética y energías renovables por un importe de 1,9 millones de euros que movilizarán 9,7 millones de euros en inversiones en las empresas Cítricos del Andévalo, Gebio Confidence y Atlantic Copper.

Según ha explicado el delegado territorial de Economía, Innovación, Ciencia y Empleo, Eduardo Muñoz, estas actuaciones, enmarcadas en el Programa de Subvenciones para el Desarrollo Energético de Andalucía, 'Andalucía A+', propiciarán un ahorro y diversificación de energía de 8.328 toneladas equivalentes de petróleo anuales (tep/año), cantidad similar a la energía consumida por más de 9.900 hogares cada año, y se evitará la emisión a la atmósfera de más de 30.791 toneladas anuales de gases de efecto invernadero, como si se retiraran de la circulación más de 12.560 vehículos.

Por ello, ha destacado la Junta de Andalucía respalda e impulsa estas iniciativas empresariales porque priman la mejora y el ahorro energéticos como fórmulas para incrementar su competitividad y ahorrar costes, en vez de tomar el camino fácil de abaratizar salarios o despedir a trabajadores. En este sentido, ha criticado los recortes que ha impulsado el Gobierno central con su reforma energética, ya que disuade a las empresas de invertir en la eficiencia y el ahorro energético, además de poner en peligro el empleo asociado a las renovables en la provincia.

El aprovechamiento de los calores residuales es una de las medidas de ahorro más efectivas en el sector industrial que también está implantado Atlantic Copper en dos de sus plantas de ácido en Huelva. El vapor generador a partir de los calores recuperados contribuirá a la generación de electricidad en la central térmica, que será utilizada en la planta en forma de autoconsumo. Estas



www.juntadeandalucia.es

un
Universidad Sede
Internacional Santa María
de Andalucía de La Rábida

A La Rábida 70 años

Dirección y Gestión de Personas
Coaching para el desarrollo
de personas y organizaciones

+Becas propias+
Sistemas de Información Geográfica
Evaluación de Políticas Públicas

dos actuaciones han supuesto una inversión de 5,8 millones de euros y un incentivo de 916.000 euros que evitará la emisión de 24.900 toneladas de CO2.

El delegado territorial ha concretado también que Críticos del Andévalo ha puesto en marcha un proyecto que reduce su consumo energético mediante la implantación de un reactor anaeróbico y otro de aprovechamiento térmico del biogás generado durante el proceso de depuración de aguas residuales generadas en la fabricación de zumos de naranja en Villanueva de los Castillejos. La empresa ha destinado para estas iniciativas 2,6 millones de euros y cuentan con un incentivo de casi 590.000 euros, lo que permitirá que dejen de emitirse 4.429 toneladas al año de CO2.

Por su parte, la empresa de servicios energéticos Gebio Confidence ha instalado en los hoteles onubenses Playacanela de Ayamonte y Playamarina de Isla Canela dos calderas de biomasa para la producción de agua caliente y calefacción para lo que ha invertido 550.600 euros, incentivados por la Agencia Andaluza de la Energía con 176.200 euros. También ha incentivado con 213.600 euros la instalación de una caldera de biomasa para generación de vapor en la conservera Unión Salazonera Isleña, Usisa. Estas actuaciones evitarán la emisión de 2.774 toneladas de CO2.

Subvenciones programa 'Andalucía A+'

El programa 'Andalucía A+', que gestiona la Agencia Andaluza de la Energía, ofrece apoyo económico a actuaciones de mejora energética acometidas por ciudadanos, empresas y administraciones. Esta iniciativa ha apoyado con 157 millones de euros desde que empezó en febrero de 2009 hasta septiembre de 2013, 70.400 proyectos que han activado en la región una inversión superior a los mil millones de euros. De estos, 65.400 han sido solicitados por ciudadanos, 4.378 por empresas y 666 por administraciones e instituciones. Las solicitudes al Programa de Subvenciones se pueden presentar hasta el 30 de diciembre de 2014 a través de la web de la Consejería de Economía, Innovación, Ciencia y Empleo.

Be Sociable, Share!



Tambien puede interesarle...



Diputación ve en Holea



La búsqueda de la LEONOR



La sede de la UNIA en



Oferta Placa 300L 1.652€

solariberica.es/AguaCalienteGratis

Mejor precio del mercado asegurado.
Montaje incluido hasta fin de mes.



Proyecto Biomasa

Peugeot.es

JAZZTEL Promo Noviembre

